

Erfindergeist kennt keine Grenzen



Das (Under)Bergfahrrad

Diego Fernando da Silva, gebürtiger Brasilianer und Underberg Fan, schuf in nur sechs Monaten Planungs- und Bauzeit mit seinem «Berg»fahrrad etwas Einzigartiges. Underberg sprach mit ihm über seine Idee:

Der 33-jährige Handelsvertreter lebt seit seiner Geburt in São Pedro de Alcântara – der ersten deutschen Kolonie im Bundesland Santa Catarina. Seit seiner Kindheit kam er auf zahlreichen Veranstaltungen und Festen mit dem deutschen Brauchtum in Berührung und war fasziniert von der deutschen Kultur. Als diese Feste langsam weniger wurden, beschloss er, selbst die Initiative zu ergreifen und bei der Bewahrung und Verbreitung der deutschen Kultur in Brasilien zu helfen. Ehrenamtlich unterstützt er seitdem die Organisation verschiedener deutscher Veranstaltungen und Festivitäten in Santa Catarina.

Von der Idee zur Umsetzung

Nach dem Oktoberfest 2012 in Blumenu – hier findet jährlich das weltweit größte Oktoberfest nach München statt – wuchs in Diego Fernando da Silva der Wunsch, etwas Einmaliges für die Straßenzüge des Oktoberfestes seiner Heimatstadt São Pedro de Alcântara zu entwickeln. Eine deutsch-brasilianische Schöpfung sollte es sein, die während der Festumzüge zum Einsatz kommt, dabei aber einen Bezug zur bergigen

Region seiner Heimat herstellt. Die Idee des Bergfahrrads war geboren. Sein Meisterstück erinnert an ein Tandem, denn das Grundgerüst besteht aus gleich zwei Fahrradrahmen. Diese wurden jedoch nicht hinter- sondern nebeneinander mit Querstreben verschweißt und im charakteristischen Underberg-Grün mit Details in Schwarz und Weiß lackiert. Da Blumen ein allgegenwärtiger Teil der deutschen Feste in Brasilien sind, dürfen diese am Bergfahrrad auch nicht fehlen. Hingucker sind aber zweifelsohne das Underberg-Schild und die Dosen mit den Portionsfläschchen. Ein paar Oldtimer-

Details wie die Holzlenkergriffe und die Eisenpedale runden das Gesamtbild ab. Die stolze Geschwindigkeit von 18km/h mit zwei Personen ist da Silva trotz bergiger Umgebung und schwieriger Straßenverhältnisse zum Trotz bereits geradelt.

Und unser Digestif auf Basis natürlicher Kräuter ist immer dabei. «Wo es Menschen gibt, gibt es immer auch Getränke», so da Silva, dessen großer Traum es ist, irgendwann einmal mit dem Bergfahrrad als brasilianischer Underberg Botschafter an einer Veranstaltung in Deutschland teilzunehmen.

Mit der Underberg Post bestens informiert

Sie erhalten die Underberg-Post noch nicht digital? Sie wollen keine Neuigkeiten mehr verpassen? Dann melden Sie sich jetzt für den Underberg Post Newsletter an und erfahren Sie alle Neuigkeiten sofort am ersten Erscheinungstag per E-Mail. Registrieren Sie sich jetzt ganz einfach online unter www.underberg.com.

Unter allen neuen Abonnenten, die sich bis zum 31.12.2013 anmelden, verlosen wir 3 brandneue Underberg-Trekkingrucksäcke.

Dieser Artikel ist ab November auch über unseren Underberg Shop www.underberg.com unter dem Link «Services & Shop» oder unter der Tel.-Nr. 030/47 61 10 29 zu bestellen.



Darf bei keiner Wanderung fehlen: Der Underberg-Rucksack mit praktischen Schlaufen für Ihre Portion Underberg unterwegs!

Werden Sie Underberg Fan bei Facebook

Sie wollen immer zuerst wissen, was es Neues im Hause Underberg gibt? Dann werden Sie doch unser Fan bei Facebook und verpassen keine unserer Aktionen mehr. Wie das geht?



Geben Sie die folgende Adresse <http://www.facebook.com/UNDERBERG>. Deutschland in Ihren Internetbrowser ein oder nutzen Sie unseren QR-Code.



Service-Telefon 0049 (0)2843 1846

Montag – Freitag von 8 bis 17 Uhr

Bei Fragen oder Anregungen wenden Sie sich bitte an den Underberg Verbraucher-Service: services@underberg.com oder rufen Sie uns am Service-Telefon an

